



# 学校だより

内灘町立向栗崎小学校

校長 柚木 伸介

令和3年4月27日

校訓 明るく 素直に たくましく

むかいしょう

## 向小しぐさ 再び

ふたた



新学期が始まって、約1ヶ月が過ぎました。春の暖かさを受けて子供たちは元気いっぱい、エネルギッシュな勢いが伝わってきます。勢い余ってけがや事故につながるのは困りますが、気持ちに乗っているときに何にでも挑戦してやってみて、たまには失敗してもよいのではないかと私は思っています。

- 6年生は最高学年になったことを受けて、まだひと月しか経ってないのに、リーダーらしさを感じる場面が多々ありました。今後が楽しみです。
- 5年生では、4月から1クラスになったことを「友達が多く出来る、活動が盛り上がる」と楽しみに考えている子の気持ちに感心しました。
- 4年生、4月から始まった算数少人数授業で、集中して学習している姿が印象的です。地図帳を使った社会の学習にも、一生懸命でした。
- 3年生は、新しい教科の理科や社会の学習が始まり、英語の授業も増えました。新しい勉強が意欲向上につながっているようです。
- 2年生は小学校生活での1年間の成長に加え、教室も1階から2階になったことや新1年生が入学したことで、お兄さん、お姉さんの雰囲気少し出てきました。
- 1年生は、教室のお友達、高学年のお兄さんお姉さん、優しい先生方に囲まれてうれしそうです。どの教室も興味津々で見回っています。本校の遊び場名所、松の木のある中庭で休み時間に遊び始め、中庭デビューを果たしました。



1年生 中庭デビュー!



検温チェック票  
「はい、どうぞ」

元気に活動している子供たちですが、昨年度お伝えした素敵なしぐさもしっかり続けられています。保護者の皆様にはコロナ対策として、毎朝ご家庭でお子様の検温をされ、チェック票にご記入いただきありがとうございます。子供たちはその検温チェック票を登校後すぐ、係の先生や私に提出するのですが、その時のしぐさが素敵です。習慣として身につけていて、票を提出する少し前に、ポケットから取り出し、折れ曲がった紙を広げて、字の向きを渡す人に読めるように紙を回転させ、両手で持って渡してくれます。「はい、どうぞ。」「校長先生、おはようございます。」等、声をかけられると、すがすがしい気持ちになります。

その一連のしぐさが、もう1年生にも浸透し始めたのが素敵です。担任の先生の指導だけでなく、1年生自ら上級生のしぐさを見て、見習っているのでしょう。

物を渡すときに、立ち止まって、きちんと持って、向きを考えて、おじきをしながら渡す。この動作が自然にできることが、日常の他のしぐさにも表れてくるのではないのでしょうか。ろう下で「おはようございます。」「こんにちは」と元気よく言ってくれる子。立ち止まってぺこりと頭を下げ、黙礼する子。どちらも素敵ですね。

先日の歯科検診、耳鼻科健診では、校医さんに診てもらった後（コロナ対策のため、声を出してお礼を言うことは控え）、きちんと黙礼して「ありがとうございました」の気持ちを伝えていました。

しっとりとしたしぐさと、授業や休み時間の元気な様子を見て、この1年間も、この子供たちの成長を楽しみにできそうだなと思いました。

## 各種行事について

昨年度は、新型コロナウイルス感染症対策として多くの行事を中止、または縮小してきました。今年度も、状況に応じた工夫をしながら様々な行事を進めてまいります。つきましては、以下の行事については、以下のように予定しておりますのでご案内いたします。

- ・器械運動交歓会(4年):形を変えての実施(録画した演技を学校間で鑑賞し合う)
- ・音楽会(5年)オーケストラ鑑賞教室(5・6年)スクールシアター(3・4年):中止

その他、秋に予定している行事(宿泊体験学習(5・6年)・町サッカー交歓会(6年)・運動会等)については、内容や形式を工夫して実施する方向で検討中です。

## スクールカウンセラー来校日

相談希望の方は学校(076-238-3054)

までご連絡ください

平口 真理 先生

5/14・21・28(金)9:00~12:00

## 町教育センター相談日

相談希望の方は町教育センター(076-286-5481)

までご連絡ください

公認心理師・臨床心理士 西本 景 先生

5/13(木)13:30~14:30

公認心理師・臨床心理士 橋本 玲子先生

5/7・21(金)13:30~14:30

## 内灘町メール配信サービスへのご登録はお済ですか【再】

昨年度末にお伝えした学校からのメール配信について再度のお願いです。4月1日より「内灘町メール配信サービス」へとシステムが移行しております。従来の「連絡メールサービス」では、今後メールを配信することができません。新型コロナウイルス感染症の状況しだいでは、学校の予定の変更の第一報をメールで行うことも予想されます。

まだ、「内灘町メール配信サービス」への登録をされていない場合は、お早めに登録をお願いいたします。登録方法は、学校ホームページにてご確認ください。

## 耳鼻科健診の結果について(1・4年)

4月22日に耳鼻科健診がありました。今回の検診では、新型コロナウイルス感染症対策として、耳と鼻のみの検査とし、口腔咽頭の検査と音声言語健診については行わないこととなりました。これらについて、心配な点がある場合は、直接耳鼻咽喉科医院等を受診していただきますよう、よろしくごお願いいたします。なお、本校の学校耳鼻科医の先生は、田中医院の田中妙子先生です。受診や経過観察等が必要だと判断された児童には、26日に結果のお知らせをお渡ししました。

## 登校時間について

本校の登校時間は、7:30~8:00となっており、児童玄関は7:30に開けます。玄関前待機時の密や不慮のケガ等を避けるためにも、ご家庭の事情で、早めに登校させる場合でも、学校到着時刻は7:20以降になるようにお子様を送り出していただけますようご協力お願いいたします。

## 新型コロナウイルス感染症に関するお願い【再】

毎朝、お子さんの健康観察をしていただきありがとうございます。石川県の感染拡大の状況から、毎日のお子さんの健康観察はより一層大切になっております。今後も引き続きご協力をお願いいたします。残念ながら、連日、チェック票忘れが後を絶ちません。学校でもその都度お子さんに声をかけておりますが、ご家庭でも一声かけていただけるとありがたいです。昨年度、メールでもお知らせしましたが、

- ①児童本人の感染が判明した
- ②児童本人が濃厚接触者に特定された
- ③同居家族が濃厚接触者に特定された、またはその可能性がある(PCR検査等)

場合は、必ず学校に連絡をお願いします。夜間、土・日は、新型コロナウイルス感染症についてのご連絡に限り、学校(076-238-3054)にお電話ください。管理職に転送されます。その際、受診先や症状、感染拡大を防ぐために行動履歴等をお伺いすることもあります。ご協力をお願いいたします。